



Lokalzeit Köln am 23.05.2018

Hörtext:

Eine Bürgerinitiative hat einen Vorschlag gemacht, um beim Ausbau der Nord-Süd Stadtbahn bis Meschenich Millionen zu sparen.



Sie schlägt vor die Bahntrasse ebenerdig über den Bonner Verteiler zu bauen. Damit könne die Stadt 65 Millionen Euro an Baukosten sparen, rechnet die Initiative Colonia ELF vor. Die Autos fahren der beiden nicht mehr um den Verteiler herum, sondern unterqueren die Bahntrasse.

Die Stadt hingegen plant für die Bahn einen neuen Tunnel oder eine Rampe über den Kreisverkehr. Die Verlängerung der Linie 5 soll über Rondorf nach Meschenich führen. Der Bau der Bahntrasse soll frühestens 2024 beginnen.

Anmerkung: Die Berichterstattung erfolgte auch auf WDR 4.